



14.10.2013

## Beschluss der Schulkonferenz vom 10.10.2013

### Einführung des Gebundenen Ganztags

1. Die Schulkonferenz spricht sich mehrheitlich aus grundsätzlicher Überzeugung **für die Einführung des gebundenen Ganztages** und damit **für die Fortsetzung der Planungen** in dieser Richtung aus.
2. Sie beschließt gleichzeitig **die Einführung des gebundenen Ganztags zum Schuljahr 2015/16** (d.h. Antrag an die Bezirksregierung bis Januar 2015) vorbehaltlich weiterer Klärung mit dem Schulträger.
3. Sie beschließt ferner, dass das EvB ab dem Schuljahr 2015/16 den gebundenen Ganztag **unter der Bedingung** einführt, dass **die Hansestadt Wipperfürth** zuvor **verbindlich erklärt**, die aus der kurzfristig noch in Auftrag zu gebenden Untersuchung folgenden **baulichen und sonstigen Voraussetzungen zu schaffen**, indem **die erforderlichen Mittel in den Haushalt eingestellt werden**. Hierzu gehören aus Sicht des EvB insbesondere die notwendige Erweiterung der Mensa und die Schaffung der erforderlichen Voraussetzungen für Schüler und Lehrer.
4. Die Schulkonferenz beschließt abschließend, dass **sich das EvB verpflichtet**, für das Schuljahr 2015/16 ein in sich **stimmiges Konzept für die Führung des gebundenen Ganztagsbetriebs** zu erarbeiten, aus welchem sich ein wettbewerbsfähiges Profil für die Sekundarstufe I ergibt. Der bestehende bilinguale Zweig ist hierbei ein Teilbereich des schulischen Gesamtprofils.

Gez. W.Kronenberg, Schulleiter